

AKTUELLES DEUTSCHER MARINEBUND MITGLIED WERDEN
MARINE-EHRENMAL & U 995 SERVICE



**Deutscher
Marinebund**
Das Bündnis für
Mensch. Schifffahrt. Meer.



AKTUELLES

- Berichte
- Newsletter
- Bildergalerie
- Termine
- Presseservice
- Archiv

KONTAKT

- Kontakt
- Datenschutz
- Impressum



MITGLIED DER
INTERNATIONALEN
SEEFAHRER-
FÖDERATION

Neujahrsempfang in Göttingen

Bereits zum vierten Mal führten die Marinekameradschaft Göttingen und ihr „Hausherr“, der MTV Geismar, Ende Januar ihren gemeinsamen Neujahrsempfang durch. Wie in den Vorjahren füllten über 100 Gäste den großen Saal des MTV-Vereinsheims nahezu bis auf den letzten Platz. Neben zahlreichen eigenen Vereinsmitgliedern beider Vereine waren unter den Gästen auch MK-Kameraden aus Borken (Hessen) und Kreiensen und selbst einige Kommunalpolitiker hatten den Weg gefunden. Nach einem kurzen musikalischen Auftakt durch den Shantychor der MK hob der MTV-Vorsitzende Erwin Weil in seiner Begrüßung die zahlreichen Erfolge des mit rund 1.400 Mitgliedern zu den größten Sportvereinen Göttingens gehörenden MTV hervor. Neben weiteren maritimen Titeln des Shantychores sorgte nach einem kleinen Mittagsimbiss KlezPO, das Klezmer-Projektorchester, noch für eine musikalische Einlage. Orchesterleiter von KlezPO ist Wieland Ulrichs, seit Beginn 2015 auch Chorleiter des Shantychores.

Der MK-Vorsitzende Holger Quentin konnte gemeinsam mit dem stellvertretenden MK-Vorsitzenden Axel Rach einige Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft vornehmen. So wurde ein Kamerad für 40jährige Mitgliedschaft im DMB und der MK ausgezeichnet, ein Kamerad sowie eine Kameradin noch nachträglich für 10jährige Mitgliedschaft. Einem weiteren Kameraden wurde die Urkunde für 10jährige Mitgliedschaft per Post übersendet, da er als ehemaliger Fregatte NIEDERSACHSEN-Fahrer seinen Wohnsitz im rund 340 Kilometer entfernten Wilhelmshaven hat. Am frühen Nachmittag ist der diesjährige Neujahrsempfang dann zu Ende gegangen – aber noch zahlreiche weitere Veranstaltungen der MK stehen 2017 wieder auf dem Programm.

Text: Holger Quentin / Fotos: Iris Quentin



Musikalischer Auftakt durch den Shanty-Chor



MK-Vorsitzende Holger Quentin (re) und stv. MK-Vorsitzende Axel Rach (li) mit den Geehrten für langjährige Mitgliedschaft

[Zurück zur Übersicht](#)